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28 年４月役員会便り 

去る４月２３日に取締役６名と監査役１名の出席並びに執行役員１名・最高顧問１名・副理事

長 1 名・理事 1 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、

主に次の内容が協議されました。 

議題 

 議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

優先株 3株普通株 4株の譲渡が承認されました。 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

3 月の来場者数は 2,323 名で前年比 150 名減少しました。内平日が 187 名減少し、土日祝日は 37 

名増加でした。雨の影響した日が平日は昨年より 2 日多く、土日祝日は 2 日少なかったためで 

す。この結果、売上は 2,377 万円で前年比 28 万円の微減で、計画比では 178 万円不足でした。 

期初 9 月からの累計では、来場者数が 16,570 名で前年同期比 112 名増加、売り上げは 16,456 

万円で、前年同期比 77 万円増加です。しかし期初来累計の計画比では、来場者数が 915 名不足 

し、売上が 822 万円不足しています。                           

4 月の 22 日までの来場者数は 1,656 名で、前年同日比 7 名の増加。内訳は平日が 7 名減少、土日 

 は 13 名増加です。ゴルフ場売上げは 1,754 万円で前年比 16 万円増加ですが、4 月見込みは、 

前年は 23 日以降は雨が 1 日もなかったので、前年比増加は予断を許さない状況です。 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                  

3 月実績は、139 組 551 人で前年比 20 組 89 人増加となり、昨年 5 月以来久々に前年同月比増

加に転じました。4 月 17 日現在では 89 組 353 人で、前年同日比 5 組 17 名減少です。 

（３）CLAN PLAN の進捗報告                       

  クランフレンドは昨日現在 825 名になりました。 

他にクランに関わる最近の売上やコンペと文化行事等ついて報告がありました。 

（４）４月理事会結果報告                          

  ４月 18 日に開催された理事会の結果について報告がありました。 

（５）30 期中間決算の見込みについて 

  会計監査中の中間決算の概略について報告がありました。売上げは減っていないですが年会費 

収入はコース選択する会員数減少のため減少しています。 

（６）当期の入退会状況について 

  当期初からの入会は、手続き中を含め 14 名、退会は 8 名です。 

（７）送迎バスの運行について 

外注に移行した場合のコストなど関連業者に聴取中で、分かれば次回報告します。 

 

 

協議報告事項 

（１）㈱コジローからの借入返済期限対策について  

（イ）特別年会費等の選択状況と内返済原資であるニューマネーの選択状況については、特別年会 

費等の選択は、4月 12日現在コジロー債権者 140名から会員数 154名分の選択（見做し選択 14 
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名を含む）と振替依頼があり、コジロー債権者以外の会員から（ニューマネー）280名、合計 434 

名の選択書が届いています。 

     上記選択済合計 434名から会員紹介済による選択免除、その他の支払い方法希望などを差し引く 

と 61名が選択未済で督促中です。 

（ロ）コジロー債権者への返済必要額圧縮依頼状況 

（株）コジローの債権者への期限延長のお願いは、度々無理をお願いした結果現状では、返済必要 

額でみると、返済必要推定額合計は 13,615 万円まで減ってきました。 

これに対し前回取締役会で決めた返済希望額の約 7割を返済すべく 4月 12日にこの旨を連絡し返 

済金預金口座指定依頼の書状を発送しました。 

この結果、残る 3割部分の返済必要額が 3,388 万円残り、これに全額延長頂く人の金額 26,130万

円と、一部返済希望者の延長頂く金額 2,180万円を加えると債務額合計は 31,698万円になります。 

（ハ）前回取締役会で報告の通り、未納の会員 79 名に対し 3 月 11 日に特定記録郵便で督促を発送 

  しました。これに対し４月 11 日現在 25 人から納入する旨回答があり、まだ増えると思われ 

ますが、未納の会員には再度督促しそれでも対応しない会員には保証金から充当し、補填す 

るよう通知することになります。 

 

（２）会員募集プロジェクト 

HP についての業者との折衝状況など、前回取締役会以降の活動報告ありました。 

 

（３）売上げ増強プロジェクトの検討状況                

経営特別委員の櫟本理事から配布資料に基づき既に理事会で説明した①コース選択制の手直し 

と、②プレー料金の改定の案について説明がありました。今後案が固まれば、5 月の理事会に諮 

ることとなります。 

 

（４）第 1 回 BWC 土太郎連絡協議会結果報告について          

  木内代取から、配布資料に基づき、4 月 21 日に開催の BWC と土太郎の第 1 回連絡協議会の結 

果について報告がありました。当クラブのイメージアップのため、土太郎との共通のネーミン 

グなどが検討されています。 

以 上 


